

林けいじ府議会レポート



はやく やさしく しんげんに取り組めます

発行

大阪府議会議員 林 啓二

〒569-0077 高槻市野見町 3-19
[TEL] 072-672-1523
[FAX] 072-672-1528
[URL] <http://kei-hayashi.world.coocan.jp>
[E-mail] kei-hayashi@mbn.nifty.com

平成29年2月定例会

一般質問

林啓二議員は、3月7日の本会議において、府政全般に対する一般質問をしました。主な質疑内容は以下の通りです。



広域連携は府が主体的に取り組むべき

地方分権改革ビジョンの改訂による、基礎自治機能の充実については、「府域全体がどうあるべきか」との観点から、将来を見据え考える。また、府としては、連携促進にむけ、市町村とともに積極的に取り組む事を明らかにしました。

分譲マンションの耐震化に積極的支援を

分譲マンションの耐震化については、高槻市から大阪府に対する要望事項でありました。そこで、府は「分譲マンション管理適正化推進制度」の仕組みを活用し、分譲マンションの耐震化を積極的に推進する効果的な支援策を検討することを明言しました。

ブラックバイトは絶対許さない

ブラックバイトについて、大阪府の対応について姿勢を糾しました。これに対し、トラブルが原因で痛ましい事件が発生する中、「違法・過酷な働き方や不適正な働き方は絶対に許さない」という強い決意で、府は、事業者への指導、監督権限がある大阪労働局と連携を強化することが示されました。

不登校防止対策に更なる支援を

高校生の不登校対策について、課題早期発見フォローアップ事業を今後は、学校がNPOなど民間支援団体を活用し不登校防止につなげていく。さらに、適応指導教室の充実を質し、私学に門戸を広げ、府内全校に広げていくとの答弁を引き出し、悩みを抱える生徒達へ温かく寄り添う教育をめざす姿勢が示されました。

教育常任委員会報告

林啓二議員は委員長として、今定例議会に付託された教育関連議案について、各委員からの様々な議論と質疑応答を整理し、円滑な委員会運営に努めました。

特に、現在国会でも議論となっている、森友学園に関わる諸問題について、委員会質疑を踏まえ、今後は子どもや保護者の立場に立って、徹底した真相究明に努力することを、教育庁に強く要請しました。



トピックニュース

●大阪国際がんセンターが完成

先進的ながん治療拠点が誕生しました。



●新名神高速道路関連事業の主要地方道 伏見柳谷高槻線(高槻東道路)が開通

